



Por: 2020-06-15 | Fecha Publicación: Redacción | Origen: Juárez

Continúan autoridades de Juárez con operativo de rehabilitación de calles y avenidas



1

NNL/Juárez, N.L.- El gobierno municipal de Juárez, continúa realizando trabajos para rehabilitar las principales calles y avenidas por donde diariamente transitan cientos de juarenses, con el único fin de agilizar los tiempos de traslado.

Como parte del operativo intensivo de bacheo que se encuentra en toda la ciudad, una cuadrilla se instaló sobre la Avenida Las Torres en la Colonia Héctor Caballero, donde trabajarán mil metros cuadrados de carpeta asfáltica.

Este circuito comprende desde Avenida Eloy Cavazos hasta la Carretera a Reynosa y beneficia a colonias como: Los Encinos, La Esperanza y propiamente a la Colonia Héctor Caballero, con una inversión de 700 mil pesos.

Cabe mencionar que a la par continuarán los trabajos de rehabilitación de pavimento al interior de distintas colonias como: Real de San José y Valle de Juárez, solo por mencionar algunas.

La Administración 2018-2021 continúa trabajando con la reactivación de obras, vialidades, seguridad pública, sin descuidar el sector salud con el tema de la contingencia por el COVID-19, en beneficio de toda la comunidad juarense.

Punt U
#SOMOSUNI
UANL
puntu.uanl.mx
Las historias de éxito de la #EstrategiaDigitalUANL

NOSOTROS SALIMOS A CUIDARTE
(No te expongas)
Llámanos al 81.82.86.92.00
Atendemos tu caso y si es necesario
@Escobedo @Escobedo @Escobedo @Escobedo
¡En Escobedo tu salud es primero!

RECOMENDACIONES PARA REAPERTURA RESPONSABLE DE NEGOCIOS
Consulta en línea: www.guadalupe.gob.mx
Recuerda si no es necesario ¡NO SALGAS DE CASA!

FACDYC
FACULTAD DE DERECHO Y CRIMINOLOGÍA

JUÁREZ
NUEVO LEÓN
CIUDAD QUE SE TRANSFORMA

Aquí estamos
Contigo
APODACA
AUTORIDAD LOCAL DE PROTECCIÓN CIVIL